

## L a u d a t i o

anlässlich der Verleihung der Verdienstmedaille der Stadt Dingolfing  
an Herrn **Dieter Hanslbauer**

Sehr geehrter Herr Hanslbauer,

der Stadtrat hat in seiner Sitzung vom 12. Juli 2012 beschlossen,  
Ihnen die

### Verdienstmedaille der Stadt Dingolfing

für Ihre Verdienste um die Stadt Dingolfing zu verleihen.

Ein in Oberaudorf geborener, in Poxau, Gemeinde Marklkofen, wohnender, erst gut 50 Jahre zählender Mann wird von der Stadt Dingolfing ausgezeichnet. Da muss schon Einiges dahinter stehen, dass man sich diese Auszeichnung verdient hat. Und Sie, sehr verehrter Herr Hanslbauer, haben sich diese Verdienstmedaille wahrlich verdient.

Im Jahre 1978, also mit 17 Jahren haben Sie die Funktion eines Chorleiters und Organisten in der Pfarrei Teisbach ehrenamtlich übernommen. „Kann das gut gehen, ein 17 jähriger Bursche, der gestandene Männer und Frauen und noch dazu Teisbacher zu einem harmoni-

schen Chor fügen soll?“ – war ganz sicher eine der damals häufig in der Pfarrei diskutierten Fragen.

Lange hielten die Diskussionen aber ganz sicher nicht an. Sie überzeugten alle mit Ihrem Einsatz, Können, Ihren menschlichen Qualitäten und vor allem auch mit Ihrer Liebe zur Musik. Bald schon waren Sie in Ihrem Amt so unumstritten, wie es Chorleiter und Organisten selten sind. Aus dem Leben der Pfarrei ist der Kirchenchor und der Organist nicht mehr weg zu denken.

Im Herbst 1981 bereits erweiterten Sie Ihren musikalischen Tätigkeitsbereich erheblich. Die lang darbene und fast schon zu Grabe getragene Liedertafel Teisbach wurde von Ihnen wieder zum Leben erweckt. Die Liedertafel Teisbach zählt heute über einhundert Mitglieder. Aber damit sind Sie in der Lage, Ihre umfassende Liebe zur Musik, sowohl geistlicher als auch profaner Natur, den Menschen zu vermitteln.

In zahlreichen Auftritten der letzten drei Jahrzehnte haben Sie zahlreichen Besuchern der Gottesdienste und der weltlichen Veranstaltungen diese Liebe zum Gesang und zur Musik spüren und teilhaben lassen.

Ebenfalls seit 1982 organisieren Sie Pilgerreisen für alle Interessierten aus der Pfarrei Teisbach und näheren und auch weiteren Umgebung. Seit 1995 sind Sie offizieller Reiseleiter des Bayerischen Pilgerbüros. Ihre Hauptziele dabei sind Lourdes, Santiago de Compostela und Fatima. Wichtig ist Ihnen dabei vor allem, dass die Reisetilnehmer

von diesen Pilgerreisen im Glauben gestärkt, aber auch geschichtlich und kunstgeschichtlich gebildet zurückkehren.

Dieser umfassende Ansatz Kunst zu vermitteln und der damit einhergehende Erfolg, sind begründet in Ihrer Person und Ihren integrierenden und kommunikativen Stärken. Verwurzelt in der Kunst der geistlichen und weltlichen Musik wird der Blick geöffnet für die Welt und die Tiefe und Schönheit künstlerischer Werke aller Kunstschaffenden. Sie haben damit viele Menschen begeistert und sich um Ihre Heimat verdient gemacht.

Der Stadtrat hat diese Verdienste zum Anlass genommen, Ihnen die Verdienstmedaille der Stadt Dingolfing zu verleihen. Ich darf Ihnen zu dieser Auszeichnung herzlich gratulieren und freue mich, Ihnen diese Verdienstmedaille jetzt offiziell überreichen zu dürfen.